

## 卒業式の全体練習・予行を行いました

3月13日(月)の卒業証書授与式に向けて、これまで式歌の練習に取り組んできました。この数年間、小学校でも中学校でも全校生での卒業式や入学式を行っていない生徒たちですので、全校生での合唱がいかに感動的なものか体験していないと思います。あの一体感の素晴らしさを体験させてあげたいと、音楽の時間や昼休みにも練習してきました。結果・・・大変すばらしい全校合唱が完成しつつあります。卒業生による感動的な『群青』の合唱があり、次いで全校生による『旅立ちの日に』は大迫力で、先生方が涙するほどでした。

この卒業式は必ず安達中の伝統となり、来年の卒業式もきっと感動的なものになると思います。

また、礼法の練習では、何度も繰り返しておじぎを練習しました。生徒たちのおじぎがどんどん恰好いいものになり、日本人の美しいおじぎはこうやってつくられていくのだろうと感じました。

卒業式は、3年生には素晴らしい門出に、在校生にはしっかりと伝統を受け継ぐ日になることでしょう。



## 明日で震災から12年経ちます。

2023年3月11日で、あの甚大な被害を被った東日本大震災から12年が経とうとしています。2学年の生徒はまだ生まれたばかり。その後の報道や、インターネットなどで配信されている動画などで当時の様子を知ったのではないのでしょうか。

校長先生からは、書籍『ふくしまに生きる ふくしまを守る』という一冊の本が紹介され、当時千葉県警の女性警察官だった職員が、福島仮設住宅を訪問した際のエピソードの朗読があり、内容は、震災での大津波被害の様子や避難を余儀なくされた地元の方々とのやりとりで、妻と娘さんと亡くされた建設会社の社長さんが、何度も死を考えながらも社員の生活を守るために、前を向いて歩きだそうとするものです。

今年の3.11は土曜日です。午後2時46分を意識して過ごしたり、当時のことについて時間をとって話してあげたりしてはいかがでしょうか。

